
A C T A         Nº   06  

 

En la sede del Club Rampla Juniors de Pueblo Risso, a los siete días del mes de agosto del año dos mil doce, 

siendo la hora veinte, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. 

Nelder Márquez,  con la asistencia de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Ba-

res, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román,  Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito,  Sr. Eduardo Mosegui, 

Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux y Sr. Germán Rodríguez Barcos.  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura. 

Se encuentran en sala dirigentes locales, de la Liga del Centro de Soriano, de la Liga de Dolores, de la Liga de 

Cardona, autoridades municipales y público en general. 

 

MINUTO DE SILENCIO 

El Sr. Larrosa solicita la realización de un minuto de silencio en homenaje a la memoria del Dr. Jorge Suárez, 

recientemente fallecido. El Dr. Suárez fue Presidente de la Liga Minuana y de la Confederación del Este. Dice 

que fue un gran amigo y compañero. 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba por unanimidad el acta N° 5 correspondiente a la sesión del 31.07.12. 

El Sr. Gómez realiza precisiones sobre la fecha de reunión en Paraguay que será el 1º o el 15 de diciembre. La 

misma será para fijar detalles del próximo Sudamericano Sub 15 y para la conformación de la Confederación 

Sudamericana Amateur. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Sr. Gabito informa que en Rocha todo fue normal. 

El Sr. Gómez dice que lo mismo pasó en Salto. Dice que aprovechó la ocasión para reunirse con autoridades de la 

Liga de las Colonias Agrarias. Dice que quedó sorprendido por las instalaciones de su estadio (Vispo Mari). 

El Sr. Bares dice que va a pedir la renuncia de los miembros técnicos del Consejo Técnico Árbitros. La misma es 

por la filtración de las designaciones. Expresa que, desde el lunes, ya se conocía quienes iban a ser los árbitros, 

faltándole el respeto al Ejecutivo quien es el que designa. La designación debe salir de esta reunión y no antes. 

Dice  que esto es reiterativo.  

El Sr. García consulta si no se los debería convocar al Ejecutivo para el próximo martes. 

El Sr. Gabito dice que, si es una decisión de la parte política, el Ejecutivo debe respaldar y destituir. Pero si es 

una posición personal del Sr. Bares, es distinto. 

El Sr. Román pide considerar el tema entre los miembros políticos antes de que el Ejecutivo tome una resolu-

ción.  

El Sr. Mosegui dice que quien habla es el Secretario y, siendo una situación reiterada, se debe respaldar. 

El Sr. Bares insiste en pedir la renuncia, aclarando que se trata de una posición personal. 

El Sr. García dice que va a apoyar la posición del Sr. Bares. 

El Sr. Márquez dice que no se deben apresurar. Que se debe analizar lo que pasó. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que cree que, por una cuestión de orden, se debe pedir explicaciones. 

Se resuelve que el próximo martes se reunirán los miembros políticos del Consejo Técnico. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

SEXTA  FASE  –  PRIMERA FINAL  –  DECIMOQUINTA   FECHA 

FERRO CARRIL (SALTO) -  CENTRAL (SAN JOSE): Domingo 12 Agosto Hora 15:30; Estadio “Ernesto Dickin-

son” de Salto; Árbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Luis Molinari y Washington Maseira 

(Asistentes), Javier Diaz (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión, sustituye Sr. Diaz). 

Veedor  Sres. Consejero de OFI Mtro. Martín Mernies y Mtro. Carlos Leoncsuk 

Encargado de Protocolo: Sr. Consejero Sr. Gustavo Gómez 

  

 20° CAMPEONATO SUB 15  

Se recuerda que el próximo martes se llevará la reunión con las Selecciones y el lanzamiento. 

El Sr. Rodríguez Barcos consulta a la Comisión de Calendario si ya está todo previsto a nivel reglamentario. 

El Sr. Gómez dice que resta definir como se resolverá el mejor perdedor de la segunda fase. Se resuelve que se 

definirá de la siguiente manera: 1. Puntos 2. Diferencia Goles 3. Goles de visita 4. Sorteo. 

El Sr.  García informe cual será el aporte para el torneo: 

Sedes Fijas: 8000 por Selección participante. 

Para los que viajan: 2000 por primera y segunda fase. 
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En tercera fase serán 3000, en la cuarta 5000, en la quinta 8000 y en la final 12000. 

Se estima que la colaboración por todo el torneo será de 1.600.000. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
Se fijan los detalles para la siguiente fecha: 

PRIMERA FASE - QUINTA FECHA 

SERIE A 

LIGA GUICHON – SAN MIGUEL PAYSANDU : Sábado 11 Agosto Hora 15:30; Estadio Municipal de Guichón ; 

Arbitros de Río Negro Interior y Paysandú Interior: José Pelayo (Central), Jorge Torres y Adrián Pelayo. 

ESCUELA MUNICIPAL YOUNG - NACIONAL NUEVO BERLIN: Domingo 12 Agosto Hora 14:00; Parque “Lie-

big’s” de Fray Bentos; Arbitros de Río Negro Interior: Raúl Vázquez (Central), Néstor Rivero y Juan Gañas 

(Asistentes). 

SERIE B - LIBRE: FLORES FUTBOL FEMENINO 

CERRO ORIENTAL CARMELO – SPORTIVO TABARE PASO TOROS : Sábado 11 Agosto Hora 12:00; Parque “2 

de Setiembre” de Carmelo ; Arbitros de Colonia Interior: Miguel Laclau (Central), Roberto Galizzi y Jo sé Mo-

yano (Asistentes). 

SERIE C 

LIGA SARANDI DEL YI - LIGA REGIONAL DE L ESTE PANDO: Sábado 11 Agosto Hora 16:00; Estadio “Juan 

R. Carrasco” de Sarandí del Yí ; Arbitros de Durazno Interior: José Trucido (Central), Ruben González y Benito 

Pusillo (Asistentes). 

LIGA FLORIDA – CANELONES FEMENINO: Sábado 11 Agosto Hora 15:30; Estadio “Campeones Olímpicos” de 

Florida; Arbitros de Florida Capital: Heber Viera (Central), Gonzalo Aranda y Daniel Burguez (Asistentes). 

SERIE D - LIBRE: OLIMAREÑAS TREINTA Y TRES 

ARACHANAS MELO – ESCUELA MUNICIPAL BATLLE Y ORDOÑEZ : Domingo 12 Agosto Hora 10:00; Cancha 

del Club Boca Jrs. de Melo; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Richard Ledesma (Central), Leonardo Zabala y 

Oscar Araújo (Asistentes). 

 

CONGRESO 

El Sr. García informa que, en la semana, se concluirá la realización del Balance y los ajustes al Presupuesto. 

Dice que se hicieron ajustes al Fondo de Selección, lo que determinó que el Balance arroja resultado nulo. 

El Sr. Rodríguez Barcos amplía el informe. 

Se resuelve enviar todas las ponencias que fueron redactadas por la Comisión de Reglamentos. En la ponencia 

sobre “jugador libre” se enviará asimismo la posición minoritaria. 

 

VARIOS 

1) PASES PEÑAROL – El Sr. García informa que la Dra. Valiente y el Dr. Bermúdez mantuvieron una reunión 

con el Sr. Campomar de Peñarol. Se comprometieron abonar los pases en cuestión. 

2) EL TANQUE SISLEY  – El Sr. García anuncia que la próxima semana se presentará en AUF el convenio para 

cobrar el monto del cheque, a través de las recaudaciones. 

3) TORNEOS NACIONALES SUB 15 Y SUB 18  – El Sr. Gómez dice que se debe resolver sobre las fechas 

propuestas. En atención a que la semana siguiente hay reunión con delegados de Sub 15, se resuelve tratar-

lo en la próxima sesión. 

4) SENIORS – El Sr. Larrosa informa que participó de una reunión de la Confederación del Este Senior. Mani-

festaron su interés de realizar torneos bajo la organización de OFI.  

5) ANTEL – El Sr. Rodríguez Barcos informa que, conjuntamente con el Dr. Bermúdez, mantuvo reuniones con 

gente de ANTEL para la renovación del convenio de sponsorización. Dice que se presentó dos alternativas 

(con y sin televisación, si es que sale). La idea, aprovechando la experiencia adquirida, es corregir los erro-

res que se tuvo en la implementación y cumplimiento del convenio vigente. 

6) AUF – El Sr. Márquez informa que, con el Sr. Gabito, concurrieron a AUF a una reunión donde se conversó 

sobre directivas de FIFA que involucran a OFI. La intención es que AUF tenga disponible la base de juga-

dores de OFI. Se manejaron los distintos proyectos de software. Se quedó de seguir conversando, a nivel 

de los encargados de cada Institución. 

7) ANIVERSARIO LIGA DEL CENTRO – El Sr. Rodríguez Barcos, en atención a que en la jornada se celebra el 

50º Aniversario de la Liga del Centro, motivo que trajo la sesión del Ejecutivo a Pueblo Risso, realiza una 

reseña de la situación histórica del momento en que se fundó la Liga. También destaca algunas característi-

cas de la misma, así como de las Instituciones que la integran, así como las que la integraron en algún mo-

mento.  
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El Sr. Márquez, antes de culminar la sesión, agradece a los presentes por la recepción, deseando un buen 

futuro para la Liga y sus Instituciones. 

  

 

Se levanta la sesión a la hora 21 

 

Luego de levantada la sesión, se realiza un acto protocolar con autoridades y público presente, en homenaje al 

50º Aniversario de la Liga de Fútbol del Centro de Soriano. 

Finalizado el acto se compartió una cena de camaradería. 
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